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  Premesso che: 
- la stampa1 riporta in data odierna l’ipotesi, emersa durante una riunione tra 
ULSS n. 6 e OO.SS, che sia affidata a soggetti privati anche la gestione 
infermieristica dei codici rossi dei servizi SUEM 118 presso alcuni presidi 
ospedalieri della Provincia di Padova, in particolare quelli di Piove di Sacco e 
Cittadella; 
- ciò sarebbe dovuto alla necessità “legale” di rendere tutto il servizio di 
gestione dei codici rossi del SUEM uniforme, esternalizzando quindi alche il 
servizio infermieristico in continuità con quanto già fatto per il servizio medico; 
- su questa ipotesi, che potrebbe concretizzarsi nel giro di poche settimane, le 
Organizzazioni sindacali hanno già espresso la loro preoccupazione: un servizio 
così delicato completamente gestito da soggetti privati esterni alla struttura 
ospedaliera e, magari, con scarsa conoscenza del territorio e del funzionamento 
dei presidi ospedalieri di riferimento, non sono certo garanzia per i cittadini di 
ottenere le cure più adeguate in situazioni di emergenza come quelle da “codice 
rosso”. 
  Considerato che: 
- la stessa Conferenza delle Regioni, in un documento2 dello scorso novembre, 
afferma che “la perdita quotidiana di personale dai Pronto Soccorso continua 
giorno dopo giorno, così come il ricorso alle esternalizzazioni che comportano un 
aggravio di bilancio sulle aziende e una netta riduzione della qualità di assistenza 
per i pazienti. Il ricorso alle esternalizzazioni ha un forte impatto negativo anche 
sul clima lavorativo, laddove vanno a coesistere professionisti pagati in maniera 
decisamente diversa (dipendenti vs. cooperative/gettonisti)”, avanzando una serie 

 
1 Il Mattino di Padova 09 febbraio 2024 p.18 
2 https://www.quotidianosanita.it/allegati/allegato1699971320.pdf 
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di proposte per arginare il fenomeno, rispetto alle quali non risultano adeguate 
iniziative governative;  
- è ben nota la grave difficoltà del sistema sanitario ad attrarre e trattenere, in 
particolare nella medicina di emergenza, i medici: uno studio ANAOO3 ha 
rilevato come nel 2019 in Veneto siano stati il 5,9% dei medici ospedalieri a 
dimettersi a fronte di una media nazionale del 2,9%, fenomeno esacerbato dalla 
successiva pandemia. 
  La sottoscritta consigliera 
 

interroga la Giunta regionale  
 
per sapere come stia intervenendo per evitare il fenomeno di esternalizzazione dei 
servizi di emergenza nelle strutture sanitarie della provincia di Padova e, in 
generale, di tutta la regione. 

 
 

 
3 https://www.anaao.it/public/aaa_6756738_adn_anaao.pdf 
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